

CHIARA LUCE BADANO (1971-1990)

Béatifiée le 25 septembre 2010

Un nouveau visage de sainteté



À l'occasion de la venue à Nantes des parents et d'une amie de Chiara Luce Badano

★ Soirée "Jeunes et sainteté" *

Église Saint-Nicolas • **Dimanche 31 octobre 2010 à 20h30**

★ Conférence "Un parcours de sainteté en famille"

Église Notre-Dame du Bon Port • **Lundi 1^{er} novembre 2010 à 17h**

Ils seront accompagnés de Franz Coriasco, auteur du livre « **Chiara Luce, 18 ans de vie lumineuse** » (Ed. Nouvelle Cité).

* Soirée préparée en collaboration avec la Pastorale des jeunes du diocèse de Nantes, le Service des vocations, l'Aumonerie des étudiants, le groupe Shma, l'établissement Blanche de Castille...



Libre participation aux frais



www.focolari.fr

Contact :

02 40 29 36 47 ou ff.nantes@focolari.fr

Le 3 octobre 2010, en Sicile, le Pape Benoît XVI a évoqué longuement **Chiara Luce Badano**, jeune membre du mouvement des Focolari béatifiée le 25 septembre 2010.
Il la donne en exemple aux jeunes et aux familles :

« Je vous invite à la connaître : sa vie a été brève, mais son message est superbe. »



« Chiara Luce Badano est née en 1971 et est morte en 1990, à cause d'une maladie incurable. 19 années pleines de vie, d'amour, de foi. Deux années, les dernières, pleines aussi de douleur, mais toujours dans l'amour et dans la lumière, une lumière qui irradiait autour d'elle et qui venait de l'intérieur : de son cœur plein de Dieu ! »



« Comment une jeune de 17-18 ans peut-elle vivre une telle souffrance, humainement sans espérance, en répandant de l'amour, de la sérénité, de la paix, de la foi ? (...) Il s'agit évidemment d'une grâce de Dieu, mais cette grâce a aussi été préparée et accompagnée d'une collaboration humaine : la collaboration de Chiara Luce elle-même, certainement, mais aussi de ses parents et de ses amis. »



« Voilà le don le plus grand que nous avons reçu : être Église, être dans le Christ signe et instrument d'unité, de paix, de vraie liberté. Personne ne peut nous enlever cette joie ! Personne ne peut nous enlever cette force ! Courage, chers jeunes et familles ! Soyez saints ! »



www.chiaraluce.fr